

ESPACIOS RETROILUMINADOS

ARQUITECTA DE INTERIORES VALERIA TANTALEÁN



En este ambiente predominan los colores negro y plateado, buscando un acento de color blancos y turquesas en los cojines, que forman parte de la decoración de la cabecera de la cama. La protagonista del dormitorio es definitivamente la

cabecera, la cual se diseñó en capitoné color plata con retroiluminación para dar un espacio romántico y sereno a esta habitación principal, las mesas de noche están suspendidas y dan un aspecto moderno y elegante al ambiente.